



Go Forward : les Messagers de l'Évangile dressent le bilan de leur formation



(v.l.): Florence Donzé, Sévrine Weber, Sonja Schenk-Leber, Sara Omlahr-Wittwer, Edit Kiss und Novella Stettler-Paone. / (de g. à d.) Florence Donzé, Sévrine Weber, Sonja Leber, Sara Omlahr, Edit Kiss et Novella Stettler.

© Libre de droits

Dans l'interview, celles et ceux qui terminent leur formation d'officier de l'Armée du Salut dressent le bilan de leur formation.

Lors de Go Forward, le 2 juin au Palais des Congrès de Bienne, les Cadettes Florence Donzé, Sévrine Weber, Sonja Schenk-Leber, Sara Omlahr-Wittwer, Edit Kiss et Novella Stettler-Paone, ainsi que le capitaine auxiliaire Michael Huber, seront promus lieutenants, consacrés et envoyés pour servir dans leur Poste (paroisse salutiste).

Les jeunes Cadettes, qui font partie de la session des « Messagers de l'Évangile » présentent en vidéo le bilan de leur formation, et ce que cela a changé en elles.

Auteur

La Rédaction

Publié le

20.4.2018